

Le premier paragraphe de l'introduction au recueil de nouvelles intitulé *Le Journal de papa* (*Dad's Diary* en anglais).

Peter Hodges

Strikhédonie: la Papouasie-Nouvelle-Guinée

En 1979, à l'âge de 24 ans, j'en avais complètement ras le bol. J'avais regardé mourir d'un cancer ma meilleure amie, un autre s'était suicidé, et j'avais laissé tomber mes études universitaires. Je fumais et je buvais trop. En fait je menais la vie que je ne voulais pas. Mais quoi faire? Quelques connaissances avaient déjà brisé les chaînes de leur tradition conservatrice australienne pour partir à l'étranger, principalement vers l'Europe et les États-Unis; un copain était même parti à l'URSS en camping-car! Pour la première visite à l'étranger je ne voulais partir si loin. Donc, j'ai choisi la Papouasie-Nouvelle-Guinée, une destination assez bizarre selon quelques-uns. En ma faveur, je connaissais déjà la côte est de l'Australie quand j'étais à la chasse aux vagues, et le Territoire du Nord où j'avais pris un coup (ou deux) avec les aborigènes. Pour moi, la Papouasie-Nouvelle-Guinée était inconnue et exotique. Et d'ailleurs, si j'arrivais à m'en sortir tout seul, ce serait sûr que je n'aurais plus mauvaise gueule!